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Oggi, alle ore 9.30, è stato convocato il senato degli studenti, con nota del 21 luglio 2022 
prot. n. 51170, tit. II/cl. 14/fasc. 1.4. 
La seduta in oggetto si tiene in modalità videoconferenza attraverso l’utilizzo di Hangouts 
Meet di Google. 

Sono presenti in collegamento audio-video i sottoelencati signori, componenti il senato 
degli studenti dell’Università Iuav: 
Andrea Bertello 
Tina Boem 
Lucrezia Ludovici / entra alle ore 9.40 ed esce alle ore 9.55 
Diego Alejandro Calabrese Pacheco 
Irina Rizzi 
Nicole Spina 

Sono assenti giustificati: 
Giulia Berto 
Beatrice Cusinato 
Giovanni Busato 
Isacco Panciera                                                                                                                   
Elena Tarditi 

Sono assenti ingiustificati: 
Luca Longhin 
Gabriele Valerio 
Tommaso Zanon 

Presiede la senatrice Nicole Spina che, verificata la validità della seduta, la dichiara 
aperta alle ore 09.35. 
Esercita le funzioni di segretario il senatore Andrea Bertello. 

Il senato degli studenti è stato convocato con il seguente ordine del giorno: 
1. Comunicazioni della presidente
2. Verbali delle sedute del 3 maggio e del 28 giugno 2022: presa d’atto
3. Statuto, regolamenti, elezioni e nomine
a) assenze alle sedute del senato degli studenti: provvedimenti conseguenti
b) elezione del nuovo presidente e designazione delle rappresentanze studentesche negli
organi e nelle commissioni di ateneo
4. Piani di ateneo
a) piano strategico Iuav 2022-2027

1 Comunicazioni della presidente 
Nell’ambito delle comunicazioni la presidente informa che domani 27 luglio 2022 
conseguirà il titolo di laurea. Pertanto, ai sensi dell’articolo 21 comma 2 del regolamento del 
senato degli studenti, il vicepresidente del senato degli studenti Isacco Panciera la 
sostituirà, a tutti gli effetti, fino a nuove elezioni. 
Informa inoltre che il numero dei componenti del senato degli studenti potrebbe presto 
essere inferiore a 14 anche a seguito di quanto potrà essere stabilito al punto 3a) 
dell’ordine del giorno della seduta odierna. Per tale ragione è pertanto probabile che sia 
necessario indire le elezioni suppletive dei rappresentanti degli studenti iscritti ai corsi di 
laurea e di laurea magistrale dell’ateneo dell’Università Iuav di Venezia per la parte residua 
del biennio 2021/2023, da svolgersi nel mese di ottobre 2022. 

CLICCARE SUGLI ARGOMENTI
DELL'ORDINE DEL GIORNO
PER VISUALIZZARE LA
DELIBERA CORRISPONDENTE
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Sui seguenti argomenti iscritti all’ordine del giorno il senato degli studenti: 
2. Verbali delle sedute del 3 maggio e del 28 giugno 2022: presa d’atto (rif. delibera n. 
19 Sds/2022/affari istituzionali) 
prende unanimemente atto dei verbali delle sedute del 3 maggio e del 28 giugno 2022 
3. Statuto, regolamenti, elezioni e nomine 
a) assenze alle sedute del senato degli studenti: provvedimenti conseguenti (rif. 
delibera n. 20 Sds/2022/affari istituzionali – allegati: 1) 
delibera all’unanimità di approvare la decadenza dei senatori Gabriele Valerio e Tommaso 
Zanon dal mandato conferito come componenti del senato degli studenti 
b) elezione del nuovo presidente e designazione delle rappresentanze studentesche 
negli organi e nelle commissioni di ateneo (rif. delibera n. 21 Sds/2022/affari 
istituzionali) 
delibera all’unanimità di: 
1) designare la senatrice Elena Tarditi quale componente effettivo del CUG anziché 
supplente; 
2) rinviare a una prossima seduta l’elezione del nuovo presidente e la designazione delle 
rappresentanze studentesche negli organi e nelle commissioni di ateneo; 
3) approvare l’emanazione di un nuovo avviso per la presentazione di candidature, 
secondo quanto previsto dall’articolo 28 comma 4 del regolamento del senato degli 
studenti, al fine di coprire i posti ancora vacanti nei gruppi di gestione dell'assicurazione 
della qualità 
4. Piani di ateneo 
a) piano strategico Iuav 2022-2027 (rif. delibera n. 22 Sds/2022/affari istituzionali – 
allegati: 1) 
delibera all’unanimità di approvare la nota allegata alla delibera di riferimento di cui 
costituisce parte integrante con il contributo del senato degli studenti alla definizione del 
Piano Strategico Iuav 2022/2027 da inviare alla cabina di regia entro la prevista scadenza 
del 12 settembre 2022. 
Nel corso della discussione intervengono: 
Nicole Spina, la quale esprime gradimento rispetto alla possibilità data dal rettore per la 
condivisione di pareri e di trasparenza rispetto ai cambiamenti che avvengono all’interno 
dell’ateneo. 
Evidenziando l’importanza dell’interdisciplinarietà anche al fine di una gestione più 
efficace delle lezioni, segnala tuttavia che risulta difficile immaginare uno spazio unitario e 
sottolinea la necessità di fare un focus sugli spazi comuni per gli studenti che ora non ci 
sono. 
Infatti sarebbe opportuno pensare concretamente, per esempio, a degli spazi per 
consumare i pasti. Nel corso degli anni si è sempre parlato della questione ma alcune cose 
sono state tralasciate: è stata richiesta anche una mensa ma non si è realizzata in quanto 
gli spazi non erano adeguati. In alternativa si potrebbe pensare alla disposizione di forni 
microonde al cotonificio o eventualmente nella sede delle Terese che è attualmente 
interessata dai lavori di sistemazione. Auspica inoltre che quando verrà realizzato il campus 
unitario di Terese, Cotonificio e Magazzini, si possa dare importanza all’integrazione degli 
spazi comuni, ad esempio si potrebbe prevedere un giardino attrezzato con panchine. Al 
riguardo rileva che La biennale voleva donare all’ateneo le panchine date in prestito per il 
Wa.Ve ma non sono state tenute per questioni di manutenzione cosa che risulta comunque 
un’occasione mancata. 
Ribadisce che gli spazi aperti comuni potrebbero essere nettamente migliorati e integrati 
prevedendo servizi più adeguati. 
Un altro tema importante è inoltre quello del tirocinio curriculare, se ne parlava anche con 
alcuni docenti all’interno di un gruppo di discussione. Il tirocinio non dovrebbe essere  
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qualcosa di forzato, un adempimento burocratico fine a sé stesso ma dovrebbe essere 
inteso come approccio alla ricerca. A tal fine è necessario capire come indirizzare la 
popolazione studentesca, rendendo maggiormente visibile la possibilità, già esistente, di 
avviare un tirocinio interno in una struttura Iuav. Per gli altri argomenti di interesse ritiene 
che nei tavoli di discussione se ne sia parlato a sufficienza e che non aggiungerebbe altro; 
Andrea Bertello il quale concorda con la presidente sul tema degli spazi comuni anche 
pensando alla ristrutturazione delle sedi e degli spazi attualmente in atto. Tale tema è stato 
infatti oggetto di molte discussioni nel corso degli ultimi anni. 
Non bisogna inoltre perdere le occasioni che si prospettano come quelle di ereditare 
strutture e attrezzature come panchine, teche espositive ecc, anche al fine di migliorare le 
relazioni con il territorio come detto nel piano strategico. 
Pone l’attenzione sul tema dell’interdisciplinarietà e in particolare trova interessante la 
proposta di ristrutturazione dei laboratori per la didattica. Al riguardo auspica che i laboratori 
possano essere aperti ad altri corsi di studio, ricordando altresì che tale apertura potrebbe 
già avvenire con la valorizzazione di ciò che si ha a disposizione. 
Ritiene inoltre che l’University press debba tenere conto delle realtà editoriali già 
riconducibili all’ateneo. Inoltre, si ritiene necessario informare adeguatamente la 
popolazione studentesca rispetto alla sua esistenza. Sarebbe opportuno infatti che già dalla 
magistrale gli studenti possano dare un contributo e essere coinvolti anche lavorando alla 
rivista. Si concorda inoltre sulla necessità di tenere architettura al centro ma bisogna anche 
considerare ciò che è successo intorno e che ha fatto della scuola un’eccellenza. 
Per il supporto agli studenti è necessario sistematizzare nell’ambito della ristrutturazione 
in atto non solo aule e strumenti ma anche il ruolo di studenti collaboratori o assistenti, che 
possono essere proficuamente coinvolti e aiutare anche nella sistemazione degli spazi, si 
riferisce in particolare all’aula plastici. 
Concorda infine con la presidente per quanto riguarda il tirocinio curriculare e sulla 
necessità di verificare la possibilità di poter svolgere un tirocinio interno all’ateneo. 
 
La presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 10.08. 
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2. Verbali delle sedute del 3 maggio e del 28 giugno 2022: presa d’atto
La presidente sottopone all’attenzione del senato degli studenti i verbali delle sedute del 3
maggio e del 28 giugno 2022 e chiede se vi siano integrazioni e/o modifiche da apportare.
Il senato degli studenti prende unanimemente atto dei verbali delle sedute del 3
maggio e del 28 giugno 2022.
I verbali sono depositati presso il servizio affari istituzionali.

TORNA ALL'ODG



il segretario il presidente 

26 luglio 2022 
delibera n. 20 Sds/2022/affari istituzionali 

pagina 1/1 
allegati: 1 

3. Statuto, regolamenti, elezioni e nomine
a) assenze alle sedute del senato degli studenti: provvedimenti conseguenti
La presidente ricorda che nel corso delle comunicazioni della seduta del 28 giugno 2022
aveva ricordato a tutti che ai sensi dell’articolo 27 comma 1 del regolamento del senato
degli studenti i componenti del senato stesso, salvo giustificato motivo, decadono dal
mandato conferito qualora la loro assenza si protragga per più di tre sedute consecutive
senza giustificazione.
Secondo quanto stabilito dal comma 2 dello stesso articolo la decadenza viene deliberata
dal senato degli studenti in seguito all’accertamento circa le presenze svolto, su richiesta
del senato degli studenti stesso, dal servizio amministrativo di riferimento. A tale riguardo la
presidente ricorda che nella medesima seduta il senato degli studenti aveva richiesto al
servizio affari istituzionali di procedere all’accertamento delle assenze non giustificate e di
presentare le risultanze di tale accertamento alla prima seduta utile.
La presidente informa pertanto che l’ufficio sopra citato ha condotto l’accertamento richiesto
così come da prospetto allegato alla presente delibera di cui costituisce parte integrante
(allegato 1 di pagine 1) e che da tale analisi risulta che:
- il senatore Gabriele Valerio non ha giustificato la propria assenza per più di tre sedute
consecutive per un totale di quattro assenze ingiustificate;
- il senatore Tommaso Zanon non ha giustificato la propria assenza per più di tre sedute
consecutive per un totale di sei assenze ingiustificate.
In considerazione di ciò e in applicazione del sopracitato articolo 27 commi 1 e 2 del
regolamento del senato degli studenti, propone al senato di deliberare la decadenza dei
senatori Gabriele Valerio e Tommaso Zanon dal mandato conferito.
Considerata inoltre l’importanza della partecipazione attiva e costante da parte dei senatori
invita tutti i componenti a partecipare alle sedute e alle attività del senato degli studenti o
comunque a presentare la propria giustificazione in caso di impedimento.
La presidente chiede inoltre al servizio affari istituzionali di presentare un altro
accertamento sulle presenze in una delle prossime sedute.
Il senato degli studenti
- udita la relazione della presidente
- visto il regolamento del senato degli studenti ed in particolare l’articolo 27 commi 1
e 2
- visto l’accertamento circa le presenze svolto, su richiesta del senato degli studenti
stesso, dal servizio affari istituzionali
- considerato che il senatore Gabriele Valerio non ha giustificato la propria assenza
per più di tre sedute consecutive per un totale di quattro assenze ingiustificate e che
il senatore Tommaso Zanon non ha giustificato la propria assenza per più di tre
sedute consecutive per un totale di sei assenze ingiustificate
- considerata l’importanza della presenza attiva e costante da parte dei senatori alle
sedute e alle attività del senato degli studenti stesso
delibera all’unanimità di approvare la decadenza dei senatori Gabriele Valerio e
Tommaso Zanon dal mandato conferito come componenti del senato degli studenti.

TORNA ALL'ODG
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telematica 

22 novembre 
2021 

25 marzo 2022 3 maggio 2022 28 giugno 2022 Totale assenze 
ingiustificate 
consecutive 

Andrea Bertello x x x x Assente giustificato x 
Giulia Berto x x x x Assente giustificata x 
Tina Boem x x x x x x 

Giovanni Busato x Assente non 
giustificato 

Assente 
giustificato 

Assente giustificato x x 

Diego Alejandro 
Calabrese 
Pacheco 

x x x x x x 

Beatrice Cusinato Assente 
giustificata x x x x x 

Luca Longhin Assente 
giustificato x x Assente non 

giustificato 
Assente non 
giustificato 

Assente non 
giustificato 3 

Lucrezia Ludovici x x x x x x 

Isacco Panciera Assente 
giustificato x x x x x 

Irina Rizzi x x x Assente giustificata Assente giustificata x 
Nicole Spina x x x x x x 

Elena Tarditi Assente 
giustificata x x x x x 

Gabriele Valerio Assente 
giustificato x Assente non 

giustificato 
Assente non 
giustificato 

Assente non 
giustificato 

Assente non 
giustificato 4 

Tommaso Zanon Assente non 
giustificato 

Assente non 
giustificato 

Assente non 
giustificato 

Assente non 
giustificato 

Assente non 
giustificato 

Assente non 
giustificato 6 
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3. Statuto, regolamenti, elezioni e nomine
b) elezione del nuovo presidente e designazione delle rappresentanze studentesche
negli organi e nelle commissioni di ateneo
La presidente informa il senato degli studenti che Margherita Giugie è decaduta quale
componente del senato stesso avendo conseguito il titolo di laurea in data 19 luglio 2022.
Inoltre, con riferimento alla designazione dei rappresentanti degli studenti nei gruppi di
gestione dell'assicurazione della qualità, la presidente ricorda che nella seduta del 28
giugno 2022 il senato degli studenti ha designato la studentessa Francesca Zampini quale
rappresentante degli studenti nel gruppo di gestione dell'assicurazione della qualità per il
corso di laurea magistrale in design del prodotto e della comunicazione visiva e rinviato a
una prossima seduta l’emanazione di un nuovo avviso per la presentazione di candidature,
secondo quanto previsto dall’articolo 28, comma 4 del regolamento del senato degli
studenti, al fine di coprire i posti ancora vacanti nei gruppi di gestione dell'assicurazione
della qualità.
La presidente comunica di essere anche lei in procinto di conseguire il titolo di laurea.
In considerazione di quanto esposto, della decadenza di Gabriele Valerio e Tommaso
Zanon deliberata al punto 3a) dell’ordine del giorno appena trattato e di una ricognizione sui
posti rimasti vacanti in precedenza, si rende necessario designare nuovi studenti per le
seguenti cariche:
- il presidente, che risulta componente anche del presidio della qualità e della commissione
di disciplina;
- 2 rappresentanti degli studenti effettivi e 1 supplente nel comitato unico di garanzia;
- 3 rappresentanti degli studenti nel consiglio del dipartimento di culture del progetto
- 1 rappresentante degli studenti nella commissione paritetica docenti-studenti;
- 1 rappresentante degli studenti nella commissione per la definizione dei piani volti alla
ripresa delle attività nelle fasi post-isolamento da Covid-19;
- 1 referente studentesco del processo di Bologna (supplente).
I posti a oggi vacanti nei gruppi di assicurazione della qualità per la copertura dei quali si
rende necessario inviare un avviso a tutti gli studenti sono i seguenti:

Gruppi di assicurazione della qualità 
corsi di laurea 
architettura 1 posti 
corsi di laurea magistrale 
teatro e arti performative 1 posti 
urbanistica e pianificazione del territorio 2 posti 

Il senato degli studenti 
- udita la relazione della presidente
- visto lo statuto dell’Università Iuav di Venezia e in particolare l’articolo 15
- visto il regolamento del senato degli studenti e in particolare il Titolo III – elezione e
designazione dei rappresentanti del senato degli studenti negli organi dell’ateneo
- considerato che Margherita Giugie è decaduta quale componente del senato degli
studenti essendosi laureata il 19 luglio 2022
- considerata la decadenza di Gabriele Valerio e Tommaso Zanon deliberata nel corso
della seduta odierna al punto 3a) dell’ordine del giorno
- considerato l’imminente conseguimento del titolo da parte della presidente Nicole
Spina
- considerata la necessità di sostituire le rappresentanze rimaste vacanti
- tenuto conto nel numero esiguo di senatori presenti alla seduta

TORNA ALL'ODG
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- tenuto conto che non risulta ancora completata la rappresentanza degli
studenti nei gruppi di assicurazione della qualità
delibera all’unanimità di:
1) designare la senatrice Elena Tarditi quale componente effettivo del CUG anziché
supplente;
2) rinviare a una prossima seduta l’elezione del nuovo presidente e la designazione
delle rappresentanze studentesche negli organi e nelle commissioni di ateneo sopra
elencate;
3) approvare l’emanazione di un nuovo avviso per la presentazione di candidature,
secondo quanto previsto dall’articolo 28 comma 4 del regolamento del senato degli
studenti, al fine di coprire i posti ancora vacanti nei gruppi di gestione
dell'assicurazione della qualità.
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4. Piani di ateneo
a) piano strategico Iuav 2022-2027
La presidente informa il senato degli studenti che con nota 13 luglio 2022 n. 48902 il rettore
prof. Benno Albrecht ha illustrato il percorso per la definizione del nuovo piano strategico di
ateneo avviato nei mesi scorsi a partire dal suo programma elettorale (Progetto Iuav 2021-
2027) e che si concluderà entro l’anno corrente con l’approvazione del nuovo documento
programmatico
Nel mese di febbraio 2022, ha proposto al senato accademico e al consiglio di
amministrazione un percorso di partecipazione attiva per la definizione del piano strategico
articolato in 3 fasi:
1. contributi della comunità – a tale riguardo sono già stati svolti incontri informali con i
delegati del rettore e sono stati realizzati i tavoli di discussione del 31 maggio e 1 giugno
aperti a tutta la comunità Iuav, i cui atti sono pubblicati nel sito web di ateneo;
2. contributi degli organi di ateneo – in cui gli organi centrali, il dipartimento di culture del
progetto, il CUG e il senato degli studenti sono chiamati a dare un contributo diretto alla
definizione del documento strategico;
3. discussione finale e approvazione – entro l’autunno corrente.
Conclusa la prima fase, il prof. Benno Albrecht ha chiesto alla presidente del senato degli
studenti così come alla presidente del CUG, al direttore del dipartimento di culture del
progetto e al presidente del presidio della qualità di farsi portatori e promotori, all’interno
degli organi che rappresentano, di una discussione che contribuisca alla realizzazione del
documento di programmazione strategica mettendo a punto obiettivi in linea con il progetto
elettorale e avendo cura di valorizzare i principi di crescita, benessere, inclusione,
sostenibilità e parità di genere.
Ha chiesto che gli esiti di tale discussione siano inviati alla cabina di regia per la definizione
del Piano Strategico Iuav 2022/2027, costituita con decreto rettorale 23 marzo 2022 n. 148,
per il coordinamento dei lavori, entro il prossimo 12 settembre in modo tale da garantire il
rispetto delle successive fasi del processo.
La presidente dà avvio alla discussione nella quale intervengono Nicole Spina e Andrea
Bertello, le cui osservazioni sono riportate nel verbale della seduta.
Il senato degli studenti
- udita la relazione della presidente
- visto il decreto rettorale 23 marzo 2022 n. 148 con il quale è stata costituita la
cabina di regia per la definizione del Piano Strategico Iuav 2022/2027
- vista la nota 13 luglio 2022 n. 48902 con la quale il rettore prof. Benno Albrecht ha
illustrato il percorso per la definizione del nuovo piano strategico di ateneo così
come descritto in premessa
- rilevato quanto emerso nel corso della discussione
delibera all’unanimità di approvare la nota allegata alla presente delibera di cui
costituisce parte integrante (allegato 1 di pagine 2) con il contributo del senato degli
studenti alla definizione del Piano Strategico Iuav 2022/2027 da inviare alla cabina di
regia entro la prevista scadenza del 12 settembre 2022.

TORNA ALL'ODG
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Venezia, 12 settembre 2022 
prot. n.  
Tit. II/cl. 14 
anno 2021/fasc. n. 5 

Alla cabina di regia per la definizione del piano strategico Iuav 2022 - 2027 

Oggetto: parere piano strategico Iuav 2022 - 2027 

Nella seduta del 26 luglio 2022 il senato delle studentesse e degli studenti, secondo quanto 
richiesto dal rettore prof. Benno Albrecht con nota 13 luglio 2022 prot. n. 48902, ha avviato 
una discussione per contribuire alla realizzazione del documento di programmazione 
strategica in oggetto. 

Il senato delle studentesse e degli studenti ha innanzi tutto espresso gradimento rispetto alla 
possibilità data dal rettore per la condivisione di pareri e di trasparenza rispetto ai cambiamenti 
che avvengono all’interno dell’ateneo e ha elaborato le seguenti osservazioni: 

1) Si ribadisce l’importanza dell’interdisciplinarietà anche al fine di una gestione più efficace
delle lezioni. Il senato delle studentesse e degli studenti in particolare trova interessante la
proposta di ristrutturazione dei laboratori per la didattica. Al riguardo auspica che i laboratori
possano essere aperti ad altri corsi di studio, ricordando altresì che tale apertura potrebbe già
avvenire con la valorizzazione di ciò che si ha a disposizione.
Segnala tuttavia che risulta difficile immaginare uno spazio unitario e sottolinea la necessità di
avviare un focus sugli spazi comuni per le studentesse e gli studenti che in questo momento
non sono presenti.
Sarebbe infatti opportuno pensare concretamente, ad esempio, a degli spazi per consumare i
pasti. Nel corso degli anni si è sempre parlato della questione ma alcune cose sono state
tralasciate: è stata richiesta anche una mensa ma non si è realizzata in quanto gli spazi non
erano ritenuti adeguati. In alternativa si potrebbe pensare alla disposizione di forni microonde
al cotonificio o eventualmente nella sede delle Terese che è attualmente interessata dai lavori
di sistemazione. Auspica inoltre che quando verrà realizzato il campus unitario di Terese,
Cotonificio e Magazzini, si possa dare importanza all’integrazione degli spazi comuni, ad
esempio si potrebbe prevedere un giardino attrezzato con panchine.
Ribadisce che gli spazi aperti comuni potrebbero essere nettamente migliorati e integrati
prevedendo servizi più adeguati.
Non bisogna inoltre perdere le occasioni che si prospettano come quelle di ereditare strutture
e attrezzature come panchine, teche espositive ecc, anche al fine di migliorare le relazioni con
il territorio come detto nel piano strategico.

2) Un altro tema importante è inoltre quello del tirocinio curriculare, che non dovrebbe
essere qualcosa di forzato, un adempimento burocratico fine a sé stesso, ma dovrebbe essere
inteso come approccio alla ricerca. A tal fine è necessario capire come indirizzare la
popolazione studentesca, rendendo maggiormente visibile la possibilità, già esistente, di
avviare un tirocinio interno in una struttura Iuav.

3) Si ritiene inoltre che l’University press debba tenere conto delle realtà editoriali già
riconducibili all’ateneo. Inoltre, si ritiene necessario informare adeguatamente la popolazione
studentesca rispetto alla sua esistenza. Sarebbe opportuno infatti che già dalla magistrale gli
studenti possano dare un contributo e essere coinvolti anche lavorando alla rivista. Si
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concorda inoltre sulla necessità di tenere architettura al centro ma bisogna anche considerare 
ciò che è successo intorno e che ha fatto di questa scuola un’eccellenza. 

4) Per il supporto alle studentesse e agli studenti è necessario sistematizzare nell’ambito
della ristrutturazione in atto non solo aule e strumenti ma anche il ruolo di studenti-
collaboratori o assistenti, che possono essere proficuamente coinvolti e aiutare anche nella
sistemazione degli spazi, con riferimento in particolare all’aula plastici.

Cordiali saluti, 

il senato delle studentesse e degli studenti, 
il vice presidente  
Isacco Panciera 
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